

Educación internacional para alumnos del siglo XXI - El Periódico de Cataluña - 22/01/2016

Colegio Internacional SEK Catalunya

Educación internacional para alumnos del siglo XXI

Fundado en 1995, el colegio SEK-Catalunya fomenta en sus alumnos el pensamiento crítico y les forma para que sean capaces de aprender por sí mismos a lo largo de toda su vida

El Colegio Internacional SEK Catalunya, como parte de la Institución Educativa SEK, propone una educación moderna, equilibrada, integral y centrada en el alumno. En la actualidad reúne a más de 810 estudiantes repartidos en los diferentes ciclos desde Educación Infantil hasta Bachillerato. Pequeños y grandes, todos tienen en común que disfrutan de un aprendizaje fundamentado en la indagación, el trabajo en equipo y en una puesta en escena práctica de los conocimientos adquiridos en el aula. En definitiva, se trata de un aprendizaje divertido y estimulante, alimentado por recursos didácticos de hoy en día, como son las nuevas tecnologías y los espacios de aprendizaje abiertos y colaborativos.

Único colegio con el currículum internacional completo

El Colegio Internacional SEK Catalunya es el único en toda Catalunya que ofrece los tres programas del Bachillerato Internacional (IB), desde Educación Infantil hasta Bachillerato, entre los 3 y los 18 años de edad.

Estos programas, que se imparten en paralelo al plan de estudios nacional, suponen un interesante enriquecimiento



SEK-Catalunya es el único colegio de Catalunya que imparte los tres programas de la Organización del Bachillerato Internacional (IB)

to para los alumnos porque les otorga un perfil humano y competencial mucho más completo y alineado con las necesidades de nuestro tiempo. Además, al estar reconocidos por las principales universidades del mundo, les ofrece la posibilidad de continuar sus estudios universitarios en otros países.

Idiomas: preparando el futuro

El Colegio Internacional SEK Catalunya trabaja con un modelo trilingüe

en el que las clases se imparten 50% en inglés, 25% en castellano y 25% en catalán. A partir del quinto curso de Primaria, los alumnos pueden aprender también francés o alemán como segunda lengua extranjera.

Para reforzar el aprendizaje de esos idiomas, SEK-Catalunya ofrece la posibilidad de vivir una experiencia internacional en los colegios SEK-Dublín (Irlanda) y SEK-Les Alpes (Francia), además de organizar diferentes intercambios a lo largo de cada curso con países de lengua inglesa, Francia y Alemania.

Otro valor a tener en cuenta es que los alumnos que lo deseen pueden acreditar su nivel de idiomas presentándose a las certificaciones oficiales mediante los exámenes de Cambridge para el inglés, así como a los de la Alliance Française y a los de Goethe Institut para el francés y el alemán.

- **Etapas Educativas:** desde el segundo ciclo de Educación Infantil (3 años) hasta Bachillerato.
- **Marco curricular** nacional y todos los programas de la Organización del Bachillerato Internacional.
- **Modelo trilingüe** (50% inglés, 25% catalán, 25% castellano), con introducción de segunda lengua extranjera (francés o alemán) a partir de quinto curso de Primaria
- **100.000 m² de instalaciones** que incluyen 30.000 m² de espacio docente con gran variedad de recursos de aprendizaje (*maker spaces*, laboratorios, bibliotecas, aulas colaborativas, *ArtSpace*...), así como zonas recreativas y deportivas al aire libre, piscina cubierta climatizada, pista polideportiva cubierta y bosque para la práctica de actividades *outdoor*.

Educación equilibrada, completa y lúdica

SEK-Catalunya ofrece una gran variedad de actividades complementarias que tienen como objetivo ofrecer a sus alumnos una formación mucho más allá del ámbito estrictamente académico. Bajo esta premisa, trabajan en iniciativas que contribuyen a la adquisición de capacidades y competencias relacionadas con la inteligencia emocional, la sostenibilidad, el deporte, las artes, el emprendimiento y las habilidades sociales y de comunicación. La máxima prioridad es el desarrollo completo de cada uno de los alumnos, que puedan aprender en base a su propia naturaleza e intereses y, por supuesto, que reciban la mejor formación que les ayude a convertirse en ciudadanos felices e íntegros.

www.sek.es
Tel. 938 71 84 48